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  会  議  名 第１回港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者選考委員会 

  開 催 日 時      令和３年８月１２日（木曜日）午後２時４０分から午後３時２５分まで

  開 催 場 所      
芝地区総合支所２階会議室 

※学識経験者及び教育職員の宮島委員は、リモートでの出席 

  委   員      
（出席者）岡田委員長、安梅委員、請川委員 

冨田委員、西川委員、宮島委員 

  事 務 局      
麻布地区総合支所管理課長 櫻庭靖之 

施設運営担当係長 駒井 小林 小峰 

  会 議 次 第      

１  開会 麻布地区総合支所長挨拶 

２  委員委嘱 

３  委員の紹介 

４  委員長・副委員長の選出 

５ 議題審議 

議題１ 募集要項（案）について 

議題２ 第一次審査・第二次審査（審査方法、選考基準）について 

６  今後のスケジュールについて 

７  閉会 

  配 付 資 料      

資料１ 港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者選考委員会設置

要綱 

資料２ 港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者選考委員名簿 

資料３ 港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者募集要項（案） 

資料４ 選考委員会選考スケジュール（案） 

資料５ 選考の進め方（審査フロー図） 

資料６ 審査方法について（案） 

資料７ 港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者選考基準（第一次

審査）（案） 

資料８ 第一次審査採点表（案） 

資料９ 第二次審査採点表（案） 

資料 10 施設平面図 

 

   会議の結果及び主要な発言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会 

 （麻布地区総合支所長挨拶） 

 

２  委員委嘱 

 （委嘱状の交付） 

 

３  委員の紹介 

 （自己紹介） 

 

４  委員長、副委員長の選出 

  要綱第５条第２項に基づき、委員の互選により岡田委員を委員長に

選任する。 
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Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

   港区放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者選考委員会設置要綱

第５条第３項に基づき、麻布地区総合支所長を副委員長に充てる。

 

５ 議題１ 募集要項（案）について 

 ・事務局より公募要項（案）について説明 

 

それでは、これから放課ＧＯ→クラブあざぶ運営事業候補者募集要項

（案）の審議に入りたいと思います。各委員からご意見・ご質問等ござ

いますか。 

 

Ｂ委員にお伺いしたいのですが、放課ＧＯ→クラブあざぶをご覧にな

って、素晴らしいなと思う所と、今後の課題のついて教えていただけま

すか。 

 

Ｂ委員お願いします。 

 

学校内にある学童クラブなので、安全性が優れているところが、長所

だと思います。授業終了後、すぐ学童クラブに行くことができるので、

施設的な利点は言うまでもないと思います。 

あとは学校と連携しやすいというところも利点だと思います。施設が

離れていると、面と向かって話が出来ませんが、近くにいることで 1 人

の児童に対して生活指導的な情報共有や相談などを、必要に応じて行え

るというところは利点かなと思います。 

短所としては、今後の課題になるのですが、現在教室の一部を放課Ｇ

Ｏ→クラブが使用しているので、児童数が増えるにつれて教室確保が難

しくなるところです。 

 

只今、実施校での講評がございましたが、放課ＧＯ→クラブあざぶの

運営について、第三者評価も行っていますので、後程資料として送らせ

ていただきます。 

 

ありがとうございます。 

その他にご意見はございますか。ご意見がなければ、放課ＧＯ→クラ

ブあざぶ運営事業候補者募集要項を決定いたします。よろしいでしょう

か。 

 

はい。 

 

それでは次の議題に入ります。 

議題２の第一次審査、第二次審査の審査方法、選考基準についてです。

事務局から説明をお願いします。 

 

議題２ 第一次審査・第二次審査（審査方法、選考基準）について 

  ・事務局より第一次審査・第二次審査（審査方法、選考基準）について説 

  明 

 

それでは審議に入りたいと思います。各委員からご意見等はございま

すか。 
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第一次審査の３－１受託経費は事務局採点なので、我々委員は記入し

ないということですね。 

 

はい。記入しなくて結構です。 

採点表の見積価格の箇所については、斜線を引いて間違いがないよう

にしたいと思います。 

 

ありがとうございます。それでは、他にご意見はございますか。ご意

見がなければ、第一次審査、第二次審査について、決定させていただき

ます。よろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

以上で議題審議は終了しました。 

今後のスケジュールについて事務局から説明をお願いします。 

 

６ 今後のスケジュールについて 

（事務局より今後のスケジュールについての説明） 

 

７ 閉会 

 


